

## 19.02.2022 Arbeiten in der Einsatzleitung

Geschrieben von: Mario Mooshammer

---

Am Samstag, den 19.02.2022 fand nach über zweijähriger Pause das Ausbildungsmodul "Arbeiten in der Einsatzleitung" in Hohenberg statt. Insgesamt 40 Feuerwehrmitglieder aus dem ganzen Bezirk haben daran teilgenommen. Darunter auch sechs Mitglieder der FF Rainfeld.

In diesem Ausbildungsmodul lernen die Feuerwehrmitglieder neben den Grundlagen des Nachrichtendienstes, dem Aufbau des Warn- und Alarmsystems vor allem die Fertigkeiten, die beim Arbeiten in der Einsatzleitung erforderlich sind. Bereits um sieben Uhr früh startete der Lehrgang für die Teilnehmer, die allesamt einen negativen Corona-Test vorzulegen hatten. Um 16.00 Uhr zum Kursende konnten sich alle Mitglieder über ein bestandenes Ausbildungsmodul freuen. Von der FF Rainfeld erhielten PFM Florian Daxböck, PFM Mag. Jan Gerritzen, PFM Leonhard Gramm, PFM Thomas Hinterwallner, PFM Christina Resch und FM Michaela Resch die Teilnehmerurkunde.

{gallery}2022-02-19 FK{/gallery}